## えかお

第5号 令和2年6月10日 朝日小学校保健室 おうちの人といっしょに 読んでね

# 

カードの回収に時間がかかってし

まいました。遅れましたがシール配 布します。がんばって取組んでく

れてありがとうございます。

### メディアコントロール結果発表!

進化シール プレゼント!

学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年	合計
達成人数	29	24	25	28	34	32	172
達成率	78%	83%	89%	78%	83%	91%	84%

#### メディアコントロールを終えて みんなの感想を紹介します。

			10098
	年	「かぞくみんなで取組みました。」	家族での取組、良いですね。
-	2年	「家族といっぱいお話をした。」	素敵な時間がもてましたね。
00	3年	「草むしりや廊下の掃除などお手伝いをしました。」	家族に喜んでもらえたね。
	4年	「集中して勉強が出来ました。」	これからも勉強中は、ノーメデ
		「みんなでちょっとしたことをがまんすると心も体も元気になる。」	ィアでがんばって
	5年	「メディアコントロールの日は、いつもよりぐっすり眠れて、すっきり	そういう感覚を体験できてよ
)		起きられた。」	かったね。大事な日の前日は
			ぜひメディアコントロールを・・・
7	6年	「お手伝いをすると喜んでもらえてお手伝いが楽しいと思えた。」	家族の一員として頑張ろうと
			いう気持ちになりますね。
•	家族	「ゲームを取り上げた時は、今までにないくらいに泣いていました	ルール違反に対して、親のゆ
	から	が、ゲームがなくても、立派に生きていけます。」	るぎない姿勢。さすがです。
		一覧表を作って、メディアに関する家庭のルール(ポイント制)を	楽しそうです。やる気になりま
		考えた家族もありました。	すね。
		「保育園児やお年寄りがいると、テレビの制限は難しい	わかります。家族でできるレベ
			ルを相談してくださいね。

#### <感染症予防>

2年生あわあわ手洗いのお勉強をしました。



ブラックライトで見るとつめに洗い残しが多か、 ったね。上手な手洗いの仕方マスターできたか な?おうちの人にも教えてあげよう。

学校では、学年に合わせて感染症予防の指導を行っています。5・6年生は、「病気」「不安」 「偏見・差別」などについても勉強しました。



マスクや人と距離をとる生活スタイルにも慣れてきました。大変なことも 多いけれど、油断しないで、しっかり 取り組もうね。

3年生の木森里さんのイラスト「アサヒディスタンス」です。 色々な場所が密にならないように見張ってくれています。

#### おうちの方へのお願い

- ◆医師による健康診断が始まります。保健調査等のご協力お願いします。
- ◆視力検査の結果、B以下の児童には、「結果のお知らせ」を配布します。 全員の検査が終わり次第配布する予定です。
- ◆熱中症が気になる季節です。水筒と汗拭きタオルを持ってきて下さい。
- ◆まだ、当分の間、家庭での「朝の体調チェック」をお願いする予定です。お 忙しい朝、大変でしょうが、必ず大人が子供さんの体調チェックをしてくだ さい。最近、体温の測り忘れやカード忘れが多くなっています。
- ◆子供たちにそろそろ疲れが出てきているようです。帰宅後は、ゆっくり休ませて下さい。
- ◆尿検査 全員提出ありがとうございました。

おうちの方の感想を読むと、休業中(ステイホーム中)子供にとってどうすることが良いのか家族で考えて取組んでくれた家庭が多いなあと感じました。子供と一緒に花壇つくりを始めたり、家族での缶蹴りやかくれんぼで大盛り上がりしたという家族もありました。中には、子供の希望に付き合ってへとへとです。という感想もありましたが、子供の目線で一緒に楽しめるなんて素敵だなと思いました。窮屈な中でも、外での活動を意識してくれたことが伝わりました。素敵なご家庭が多いですね。

また、「学校の有難さや当たり前の生活の有難さを感じた」と書いてくれた方もいました。少しでも当たり前に近づくように、もうしばらく一人ひとりが気を付けて過ごしましょう。

休業中、「料理や掃除など子供にお手伝いをしてもらった」という感想も多かったです。将来、自立して生活していくことを考えると大切なことですね。「身の回りのことをしっかりとできる。」「周りの人と良い関係を築ける」これらは、子供を育てる親が教えてあげられることです。お手伝いをして喜んでもらえると、家族の一員としての自覚が出きます。大変なことを楽しくできるようになるかもしれません。「ありがとう」の言葉と一緒に後押ししたいですね。お手伝いを含めた「家族ルール」考えてみても良いですね。